



5 Pièces

125 m²

Réf. 5538

760 000 €

Marseille 16^{Eme}

Maison à vendre (13016)

ES ESPACES
ATYPIQUES

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cette maison de charme à l'architecture des années 20 développe une surface de 125m2 et se poste en position dominante aux abords du mythique quartier de l'Estaque. Les éléments de l'architecture classique du début du 20ème siècle ont su être conservé pour magnifier la rénovation contemporaine de cette habitation. Le jardin et la piscine plein sud s'implantent sur un terrain de plus de 370m2 où les essences méditerranéennes et la lumière offrent un cadre paisible en réponse à la magnificence du lieu. Agencée sur plusieurs niveaux, cette habitation s'organise autour de l'espace de vie qui ...

This charming house with 1920s architecture has a surface area of 125m2 and is in a dominant position on the outskirts of the legendary Estaque district. The elements of classic architecture from the beginning of the 20th century have been preserved to magnify the contemporary renovation of this home. The south-facing garden and swimming pool are set on land of more than 370m2 where Mediterranean species and light offer a peaceful setting in response to the magnificence of the place. Arranged on several levels, this home is organized around the living space which opens on one side onto a ...

ESPACES ATYPIQUES MARSEILLE

22 Rue Lulli - 13001 MARSEILLE 1ER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

